
その他
*********************************************************************************

　　（回答:1月6日時点）

　担当課

●●部の休職中の男性についてなのですが、休職中にも関わらず近隣
町のホテルでアルバイトをしているという噂を耳にしました。
あくまで噂なのですが、もし本当ならば伊勢市職員の副業はOKになった
のでしょうか？

（2025年1月回答）【1/6～1/10】職員課

　提案・意見 公務員の副業について

　回答

職員の副業については、任命権者の許可なしに報酬を得ていかなる事業
若しくは事務にも従事してはならないこととなっており、休職中の職員で
あっても、この制限は適用されます。
ただし、短時間勤務の会計年度任用職員については、地方公務員法上
の服務の趣旨（信用失墜行為の禁止、職務専念義務、守秘義務等）を踏
まえた上で、副業を行うことができます。



防災
*********************************************************************************

　　（回答:1月7日時点）

　担当課

ご質問いただいた旧沼木中学校屋内運動場（体育館）を避難所として使
用する場合は、消防法の基準を満たしており、現状のまま使用することが
可能です。

危機管理課 （2025年1月回答）【1/6～1/10】

　提案・意見 避難所　旧沼木中学校屋内運動場について

旧沼木中学校運動場は、避難所に指定されています大規模な地震が発
生した場合に、大勢の人が利用しますが非常用通報装置が設置していな
いと聞いていますが大丈夫ですか

　回答



環境
*********************************************************************************

　　（回答:1月9日時点）

　担当課

現地を確認したところ、樹木が繁茂し近隣住民へ悪影響を及ぼしているこ
とから、計画的に剪定を実施します。
今後も、のり面の適切な維持管理に努めてまいりますので、ご理解賜りま
すようよろしくお願いいたします。

維持課 （2025年1月回答）【1/6～1/10】

　提案・意見 市道のり面の樹木の剪定・伐採について

緑が丘団地の市道に面するのり面の樹木が大きくなり過ぎて住宅への日
光を遮っています。毎年5月及び11月にこのエリアの草刈はきちんとやっ
て頂いてますが、大きくなり過ぎた樹木は危険でもあり、剪定又は伐採を
お願いします。

　回答


